

comendable a nuestros jóvenes que quieren divertirse conservando el alma limpia.

Anotad, los sardanistas, que, D. m., tendrá lugar, **Otra audición de sardanas** el próximo domingo, día 20 de Junio, a cargo de la renombrada cobla «La Lira», de San Celoni, a las 6'30 de la tarde, en la Plaza de los Caídos, frente a nuestro Local.

Al mismo tiempo, si nuestros jóvenes quieren aprender a puntear la sardana, los que forman parte de la Comisión de la Sección de Folklore. se ponen a su disposición, los jueves, de 9 á 10 en nuestro local, para ofrecerles sus lecciones. Claro que, antes...



Es vuestra obligación.— asistir a los actos de Piedad del Centro, como la Visita a la Virgen, que se celebra cada sábado a las 9 de la noche en la Iglesia Parroquial; la Misa de Juventud de los primeros domingos de cada mes; la visita a los Enfermos del Hospital y a los actos reglamentarios de estudio, como son los Círculos de Estudio y las Reuniones de Apostolado, que se celebran los martes, a las 9 de la noche, en nuestro Centro.

Del campeonato de Ping-pong.— Se celebra actualmente en nuestro Centro el famoso Campeonato Promocional de Ping-pong en el que, divididos en varios grupos, participan los Jóvenes, los Aspirantes Mayores y los Aspirantes Menores, hasta un número total de 54, que habla bien claro del interés que ha despertado este deporte.

Para este Campeonato, la acreditada casa «Ciclos Sastre», de esta ciudad ha cedido dos interesantísimos trofeos, que se hallan expuestos en los escaparates de la casa «Fémica». Además, ha ofrecido, el Presidente Diocesano de J. A. C. E., Ignacio Berini, un libro como premio y estímulo a nuestros jóvenes deportistas.

Dicho campeonato, D. m., terminará el próximo día 27 de Junio. Por ahora, los favoritos de las tres Secciones de Jóvenes, Aspirantes Mayores y Aspirantes Menores, son, respectivamente: Jalencas, Ulldemolins, Bertrán y Gili; Sala, Pineda, Verde y San-teugenia; Bigas, Novoa II, Reus y Vilardebó.